

Reto Finger

Der Fall des Robert K.
uraufgeführt unter dem Titel HAUS AM SEE

Auftragsarbeit für das Schauspielhaus Bochum

3 D, 3 H

UA: 06.05.2011 / Schauspielhaus Bochum / Regie: Anselm Weber

Im Zentrum der Geschichte steht Robert Keller, der nach 25 Jahren in sein Elternhaus zurückkehrt, das er und seine beiden Brüder in der Kindheit verlassen mussten. Mit ihnen gemeinsam will er nun ein Fest feiern, das auch ein Sieg über die Vergangenheit sein soll: Kein Streit mehr, keine Trauer über die Eltern, die die Familie verlassen haben. Doch neben den geladenen Gästen taucht auch die schöne Unbekannte Vera auf. Sie weiß, dass man im Garten des Hauses besser nicht zu tief graben sollte...

Der Fall des Robert K. ist ein spannender schweizer Thriller, eine abgründige Geschichte über den Wunsch, vergangenes Geschehen mit der Zeit einfach ungeschehen machen zu können. Und wie weit jemand gehen würde, um mit den Konsequenzen des Geschehenen auch nach 25 Jahren nicht konfrontiert werden zu müssen.